

Resumen de la Ley de Detección Temprana de Deficiencias Visuales para Niños



Antecedentes: La visión de un niño, que se desarrolla completamente y cambia durante la infancia, requiere una evaluación constante, derivación a atención oftalmológica, diagnóstico, tratamiento y seguimiento de la atención para garantizar que los problemas de la visión se detecten y se traten antes de que progresen a una pérdida de visión permanente innecesaria. La detección e intervención tempranas para los trastornos oculares en los niños son parte [de los objetivos nacionales](#) y [los estándares de atención médica](#); sin embargo, ***no hay fondos federales para apoyar una iniciativa coordinada a nivel nacional de salud visual y ocular para niños*** que promueva modelos de prácticas mejores para el desarrollo profesional y la detección de la vista, derivaciones a atención oftalmológica y seguimiento del tratamiento de atención oftalmológica. La rendición de cuentas por la salud visual y ocular de los niños también está ausente en los programas financiados por el gobierno federal que abordan muchos otros aspectos de la salud y el desarrollo de los niños, incluida la audición o la salud bucal de los niños.

En la actualidad, existen disparidades significativas en los resultados de la salud visual y ocular de los niños y en el acceso a la atención oftalmológica en todo Estados Unidos. Las leyes estatales para abordar la visión de los niños varían ampliamente en sus enfoques y a menudo carecen de protocolos para derivaciones a proveedores de atención oftalmológica y documentación para garantizar que se recibió la atención oftalmológica. Los estados también pueden carecer de los recursos necesarios para recopilar adecuadamente los datos sobre las tasas de atención oftalmológica recibida, lo que genera desafíos para abordar las disparidades existentes entre las subpoblaciones demográficas o en comunidades rurales o con pocos recursos. Por lo tanto, sin un sistema de salud pública sólido, el problema de visión de un niño puede pasar desapercibido, no diagnosticarse y no tratarse, dejándolo vulnerable a déficits en el desarrollo, académicos y una posible pérdida de la visión que lo seguirá hasta la edad adulta.

El objetivo de la Ley EDVI es garantizar que cada niño con un posible problema de visión sea identificado y conectado con la atención oftalmológica adecuada, para apoyar a los profesionales de la primera infancia, los proveedores de atención médica y las familias con métodos de detección de la visión actualizados y basados en evidencia y derivaciones establecidas a la atención, y protocolos de seguimiento avanzados para garantizar que los niños que necesitan tratamiento de atención oftalmológica lo reciban antes de que un problema de visión conduzca a una posible pérdida de la visión.



Para obtener más información, comuníquese con Sara Brown, Directora Senior de Asuntos Gubernamentales
sbrown@preventblindness.org, 312.363.6031

Resumen de la legislación: La Ley de Detección Temprana de Deficiencias Visuales en Niños (EDVI, por sus siglas en inglés) establecerá programas EDVI estatales y comunitarios en todo Estados Unidos para abordar la salud visual y ocular de los niños. La Ley EDVI modela el éxito bipartidista del programa de Detección e Intervención Tempranas de la Audición (EHDI, por sus siglas en inglés) que ha aumentado drásticamente las tasas de detección y derivación a atención para bebés con pérdida auditiva desde 1999. El programa EDVI sería el primer programa a nivel nacional establecido para abordar específicamente la salud visual y ocular de los niños en los Estados Unidos.

Al igual que el programa EHDI, la Ley EDVI proporcionará a los estados y comunidades fondos de subvención para mejorar, actualizar y modernizar los enfoques estatales y comunitarios para la salud visual y ocular de los niños. Este financiamiento permitirá a los estados y comunidades integrar la salud visual y ocular de los niños en programas y sistemas de atención en curso que ya abordan otros aspectos de la salud física, conductual y sensorial de los niños en lugares como el aprendizaje temprano o los entornos de salud escolares y comunitarios.

La Ley EDVI también permite la creación de un centro de asistencia técnica para que los estados y las comunidades tengan acceso a pautas basadas en evidencia para abordar la salud visual y ocular de los niños, al tiempo que pone recursos a disposición del público. La Ley EDVI también fomenta la colaboración entre el Departamento de Salud y Servicios Humanos de los EE. UU. y el Departamento de Educación de los EE. UU. para garantizar que la salud visual y ocular de los niños se integre en los programas e intervenciones en curso.